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Segelklub Juist: Steht der Juister Bootshafen schon nach acht Jahren vor dem Aus?
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Dem Segelklub Juist (SKJ) steht das Wasser - oder besser: der Schlick - bis zum Hals! Am Freitagabend findet um 18:30 Uhr
eine Stegmieterversammlung im Bootshaus statt, wo es darum gehen wird, ob der Juister Bootshafen bereits nach acht
Jahren seines Bestehens vor dem Aus steht. Dem SKJ wurde nun von der Gemeinde untersagt, den Schlick aus dem
Hafenbecken mittels Eggenboot zu entfernen. Ohne eine solche Maßnahme ist der total verschlickte Hafen aber
unbenutzbar. 

Eigentlich sollte bereits in der kommenden Woche ein solches Eggenboot kommen, um den Hafen für die Saison aufzuklaren.
Doch nach einem Behördengespräch am 23. Februar untersagte der Bürgermeister drei Tage später dem SKJ die Benutzung
eines solchen Schiffes. Diese Maßnahme würde nach Meinung der Gemeinde das Anlaufen des Fährhafens und somit die
Versorgung der Insel gefährden. "Für uns kam dieses Schreiben aus heiterem Himmel", so Olaf Weers, Vorsitzender vom SKJ.
Er musste nun das Räumboot eiligst wieder abbestellen. 

Der SKJ soll den Schlick an Land auf ein Spülfeld verbringen, so die Gemeindeverwaltung. "Das ist sehr viel teurer und
können wir nicht bezahlen", so Weers. Schon jetzt zahlen die Hafenlieger eine erhebliche Baggerumlage. Würde man diese
weiter erhöhen, müssten viele Wassersportler ihr Hobby aufgeben. Auch eine Umlegung auf die Gastlieger ist nicht möglich,
da diese dann auf günstigere Inselhäfen ausweichen würden. 

Zusammen mit der Gemeinde sucht der Vorstand derzeit nach anderen Lösungsmöglichkeiten, diese sollen auf der
Versammlung am Freitag vorgestellt und besprochen werden. Daher sei es wichtig, wenn so viele Bootseigner wie möglich
zu dem Termin kommen würden, so Weers.  

Unser Archivfoto zeigt das Eggenboot "Bizon" im vergangenen Frühjahr, dass in den letzten Jahren den Bootshafen befahrbar
hielt. Jetzt darf es nicht mehr eingesetzt werden, weil es die Inselversorgung gefährdet.
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